



Representantes de organismos internacionales y expertos debaten sobre reforma de la institucionalidad social del país

## Descripción

**Santo Domingo, 28 de enero de 2021.-** Representantes de organismos internacionales que participaron del «*Foro Internacional sobre Protección Social y su Institucionalidad*» debatieron junto al Gabinete de Política Social, aspectos relevantes a fines de implementar una transformación institucional social en el país que incluya una estrategia de protección social integral a gestionarse a través de un sistema de protección social.

“Me alegra que muchos de ustedes aquí presentes jugarán un rol determinante en esta coyuntura en hacer de la protección social en el país un referente regional; en compartir las lecciones aprendidas y en dar continuidad a las mejores prácticas”, manifestó la representante residente del Banco Mundial en la República Dominicana, Alexandria Valerio durante la apertura del Foro.

Indicó que es un buen inicio para un diálogo técnico y continuo, y aprovechó la oportunidad para dejar a su disposición los recursos de conocimiento del Banco Mundial para fomentar los encuentros futuros, mientras que ofreció su apoyo técnico y financiero para completar el ejercicio liderado por la Presidencia de la República Dominicana.

En tanto, Gianluca Grippa, embajador de la Unión Europea en la República Dominicana, destacó el apoyo que brinda la Unión Europea a la labor que realiza el Gabinete de Política Social. “Como Unión Europea hemos querido estar al lado de este proceso de reforma y construcción de institucionalidad y lo hacemos a través de uno de nuestros más significativos programas regionales EUROsocial+ colaborando con entusiasmo”, indicó.

Mientras que Mauricio Ramírez Villegas, coordinador residente del sistema de desarrollo de las Naciones Unidas en la República Dominicana, felicitó a Tony Peña y todo su equipo por la convocatoria a este importante foro. “No cabe duda que en el contexto político institucional, económico y social por el que atraviesa el país en este momento una reflexión sobre las transformaciones necesarias para una institucionalidad de protección social más efectiva, eficiente, incluyente y transparente concuerda con las principales recomendaciones que desde Naciones Unidas venimos planteando a los Estados para una cooperación socioeconómica más inclusiva, resiliente y

sostenible”, enfatizó durante su intervención.

A su vez, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, indicó que se ha preparado este espacio de diálogo con el apoyo de diferentes organismos de la cooperación internacional que siempre han dicho presente para sumar al desarrollo social y económico del país.

“Este Gobierno está abocado en buscar priorizar una estrategia integral que revise, integre y reestructure las políticas y programas destinados a la protección social y el fortalecimiento de la institucionalidad que las soporta”, indicó Peña.

### **Sobre el foro**

El «Foro Internacional sobre Protección Social y su Institucionalidad» fue organizado por el Gabinete de Política Social, el Banco Mundial, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y el Programa de la Unión Europea para la Cohesión Social (EUROsocial+) para crear espacios de debate sobre los logros alcanzados en materia de protección social y políticas sociales en Latinoamérica, los retos y desafíos que persisten, y cómo enfrentarlos.

La actividad es una iniciativa del Gabinete de Política Social en su esfuerzo por analizar los avances en la consolidación de la protección social en el país y su realidad actual, considerando los desafíos en el contexto social, económico y sanitario, y las prioridades del nuevo Gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader; las dimensiones y el abordaje para lograr una institucionalidad social adecuada y se visibilizarán las intervenciones innovadoras exitosas en el marco de reformas institucionales para consolidar el sistema de protección social.

### **Fecha de creación**

2021/01/28